
ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DEL CONSEJO DE TITULACIÓN DE
INFORMÁTICA CELEBRADA EL 27 DE FEBRERO DE 2014

A las 11:15 horas del 27 de febrero de 2014 se reúne, en segunda convocatoria,
en el Aula 1.5 de la E.T.S. de Ingenierías Informática y de Telecomunicación, el
pleno del Consejo de Titulación de Informática en sesión ordinaria para tratar el
siguiente orden del día: 

1. Aprobación del Actas de la sesión anterior.

2. Informe del coordinador.

3. Solicitud de cambio de ubicación semestral de asignaturas del Grado en 
Ingeniería Informática y del Doble Grado en Ingeniería Informática y 
Matemáticas

4. Cubrir vacantes de distintas comisiones dependientes del Consejo.

5. Asuntos de trámite.

6. Ruegos y preguntas.

Con los siguientes asistentes: 

Camacho Páez, José

Cartujo Casinello, Pedro

Castillo Valdivieso, Pedro A.

Miguel Damas Hermoso 

Delgado Calvo-Flores, Miguel

García Miranda, Jesús 

Garrido Bullejos, José Luis

Garví García, Eladio

Gómez Hernández, José Antonio

Guillén Perales, Alberto

Herrera Maldonado, Luis Javier



Mantas Ruiz, José Miguel

Muñoz Rivas, Pilar

Ramos Muñoz, Juan José

Ruiz Sanmiguel, Mª Ángeles

Ureña Almagro, Carlos

Preside la sesión el Coordinador del Consejo de Titulación, D. José Miguel Mantas
Ruiz y actúa como secretario D. Jesús García Miranda.

Asiste,  invitado  por  el  Sr.  Coordinador,  D.  Nicolás  Marín  Ruiz  en  calidad  de
Subdirector de Ordenación Académica, Calidad y Planificación Estratégica.

Excusan su ausencia los profesores Francisco  Luis Gutiérrez Vela y Olga Pons
Capote.

1. Aprobación del  acta de la sesión anterior.

Está  pendiente  de  aprobación  el  acta  de  la  sesión  ordinaria  del  24  de
septiembre  de  2013.  Dicha  acta  ha  sido  remitida  a  los  miembros  del
Consejo. Se aprueba por asentimiento.

2. Informe del Coordinador.

El Coordinador informó de los siguientes asuntos:

• Se  ha  producido  la  baja  de  los  siguientes  miembros  del
Consejo:  D.  Juan  Antonio  Barros  Jódar,  Dª  Ascensión  Álvarez
Quesada  (sector  PAS)  y  D.  José  Andrés  Coba  Requena
(estudiantes). Se incorpora al Consejo, como representante del PAS,
Dª MªÁngeles Ruiz Sanmiguel.

• Las deficiencias que se habían observado en el documento de
modificación del Grado y que se explicaron en la sesión anterior han
sido  subsanadas  y  han  sido  incluidas  en  la  aplicación  para  ser
enviadas. En la web del Grado se han incluido estas modificaciones y
se ha pedido a los profesores que imparten en el segundo semestre
que informen sobre cómo afectan los cambios a las asignaturas.

• En relación  al  Máster  profesional,  informa que en Junta  de
Centro  se  aprobó  la  reducción  de  6  ECTS  a  4  ECTS  en  las



asignaturas optativas. El proceso de verificación sigue su marcha. Ha
sido  revisado  en  el  Ministerio  y  al  no  encontrar  motivos  de
subsanación ha sido enviado a la Agencia Evaluadora.

• En el inicio del segundo cuatrimestre se están realizando las
pruebas de evaluación inicial en algunos grupos algunas asignaturas
de  primero.  Concretamente,  en  Ingeniería,  Empresa  y  Sociedad
(grupos A,  C, D)  donde ya se han realizado,  y  Lógica y Métodos
discretos (grupos C y E) donde se realizarán la semana próxima. Los
resultados de las pruebas se enviarán a los profesores involucrados.

• En las próximas semanas se van a llevar a cabo las reuniones
de  coordinación  semestral  correspondientes  al  inicio  del  segundo
semestre y al final del primero. Las conclusiones de estas reuniones
se remitirán a la Comisión de Garantía de la Calidad.

• No se  ha  podido  realizar  la  asignación  centralizada  de  los
estudiantes a los distintos subgrupos reducidos ya que no ha habido
acuerdo entre los profesores.

• La  Comisión  de  Trabajos  Fin  de  Grado  se  reunirá
próximamente para obtener la resolución extraordinaria de los TFGs
en  función  de  lo  que  se  reciba  de  los  departamentos.  Dicha
resolución debe estar antes del día 4 de marzo.

• La Comisión de Garantía de la Calidad ha recibido por parte
de los coordinadores de las asignaturas afectadas dos solicitudes
para  realizar  un  cambio  en  la  ubicación  temporal  de  diversas
asignaturas. La Comisión ha dado el visto bueno y será tratado en el
punto siguiente.

Concluida  la  intervención  del  coordinador  se  abrió  un  tiempo  de  debate.  El
profesor D. Carlos Ureña preguntó si el reparto de los alumnos en subgrupos se
va a realizar en un futuro. D. Nicolás Marín informó que este asunto será tratado
en Junta de Centro. En los estudios del Grado en Ingeniería de Tecnologías de
Telecomunicación sí se ha realizado este reparto.

3. Solicitud de cambio de ubicación semestral de asignaturas del Grado
en Ingeniería Informática y del Doble Grado en Ingeniería Informática y
Matemáticas.

El  Departamento  de  Lenguajes  y  Sistemas  Informáticos  ha  solicitado  que  las
asignaturas  del  Doble  Grado  en  Ingeniería  Informática  y  Matemáticas
Fundamentos de Ingeniería del Software (que se imparte en el primer semestre
del tercer curso)  y Sistemas Concurrentes y Distribuidos (que se imparte en el
segundo semestre del tercer curso) intercambien su ubicación temporal. De esta
forma quedarían en el mismo semestre en que se imparten en el Grado lo que
facilitaría la coordinación entre los distintos profesores, y permitiría que para la



asignatura FIS pueda asumirse que los alumnos conocen los contenidos de SCD.

Además, permite un grupo más para acomodar a los estudiantes del curso de
adaptación al Grado y que quieran cursar la asignatura SCD.

También solicitan  el  intercambio entre  las asignaturas del  Grado en Ingeniería
Informática  Dirección  y  Gestión  de  Proyectos  (que  se  imparte  en  el  segundo
semestre del tercer curso) y Diseño de Interfaces de Usuario (que se imparte en el
primer  semestre  del  cuarto  curso),  ya  que  los  estudiantes  necesitan  adquirir
cuanto antes las competencias que se cubren en la asignatura DIU.

Los cambios se aprueban por asentimiento.

4. Cubrir vacantes de distintas comisiones dependientes del Consejo.

Las bajas de algunos miembros del consejo han dejado algunos puestos vacantes
en distintas comisiones que hay que cubrir. 

Juan  Antonio  Barros  deja  un  puesto  vacante  en  la  comisión  permanente.  Se
propone para sustituirlo a Mª Ángeles Ruiz.

Ascensión  Álvarez  deja  una  vacante  en  la  comisión  de  convalidaciones.  Para
sustituirla se propone a Mª Ángeles Ruiz.

Juan Antonio Barros deja una plaza vacante en la Comisión de Garantía de la
Calidad. Lo sustituye Braulio Torres.

Juan Antonio Barros deja una plaza vacante en la Junta electoral. Lo susituye Mª
Ángeles Ruiz.

José  Andrés  Coba  deja  una  vacante  en  la  comisión  de  convalidaciones.  De
momento esta plaza queda desierta.

Todos estos cambios se aprueban por asentimiento.

5. Asuntos de trámite.

No hay.

6. Ruegos y preguntas.



Sin más asuntos que tratar, se levanta la sesión a las once horas y treinta y siete
minutos. De todo ello doy fe como Secretario del Consejo, en Granada a 27 de
febrero de dos mil catorce. 

VºBº El Coordinador El Secretario 

D. José Miguel Mantas Ruiz D. Jesús García Miranda


